## Seniorenweihnacht in Großpösna

Liebe Großpösnaer Seniorinnen und Senioren, wieder neigt sich ein ereignisreiches Jahr seinem Ende entgegen. Viel hat sich getan und viel hat sich geändert - auch in Großpösna. Aber an Traditionen möchten wir festhalten und laden Sie zur Seniorenweihnacht am 09.12.2022 in den Spiegelsaal ein. Sicher werden uns Corona-Hygieneregeln begleiten. Daher können wir nur max. 60 Gäste empfangen. Ich möchte Sie daher bitten, sich bei Interesse bis zum 30.11.2022 anzumelden, ausschließlich über die Tel. 034297 71831 oder per mail annegret.schrader@grosspoesna.de.

Um 14:00 Uhr empfängt Sie Frau Riehl, Leiterin der neuen Kita "Wirbelwind", zu einem Rundgang und mit einem bunten Programm von 15:00 Uhr bis 17:00 Uhr im Spiegelsaal möchten wir Sie auf die Weihnachtszeit einstimmen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Annegret Schrader Kultur/Soziales

## Feuerwehrautos zum Anfassen

Im September begaben sich die Kinder der "Hummelburg" auf einen spannenden Ausflug zur Freiwilligen Feuerwehr Großpösna.

Im Feuerwehrhaus wurden sie im Umkleideraum herzlich begrüßt. Die Kinder waren ganz still und fasziniert. Sie wussten gar nicht genau, wohin sie zuerst schauen sollten.

Ganz mutig setzten dann doch alle den schweren Feuerwehrhelm auf und jetzt hatten alle gleich ganz viele Fragen, die ihnen auf der Zunge brannten.

Sie wussten ja eigentlich bestens darüber Bescheid, welche Aufgaben Feuerwehrleute zu erledigen haben. Aber hier im Feuerwehrhaus war das etwas ganz anderes. Eben Feuerwehr zum



Anfassen. Wie schwer ist denn wirklich so ein Schlauch? Wie klettert man denn in so ein großes Feuerwehrauto hinein und wie kommt man wieder heraus? Wie laut ist denn die Sirene? In der Fahrzeughalle nahmen die Kinder ein bisschen ängstlich in dem großen Einsatzwagen Platz, als plötzlich das laute Piepen des Meldeempfängers ertönte. Sie konnten genau hören, zu welchem Einsatz eine Feuerwehr gerufen wurde. Zum Schluss hieß es noch: Alle Kinder rein ins Rettungsboot. Na das war vielleicht ein Spaß. Die Kinder hätten hier noch viele Stunden verbringen können, um alles zu entdecken. Doch in der KiTa wartete schon das Mittagessen. Vielen Dank für den spannenden Vormittag. Wir kommen gern wieder. P.S.: Im Notfall 112

Gabriele Rothe Erzieherin der KiTa Hummelburg